

立花中だより



尼崎市立立花中学校
校長 福田 美貴子

尼崎市上ノ島町3-1-1 06-6427-3838

<http://www.ama-net.ed.jp/school/j14/index.html>

教育目標

強く...粘り強く物事に取り組む豊かな心と、健康で
たくましい身体をつくる。
正しく...良く学び、正しい判断力をつける。
優しく...他を思いやることのできる優しい心を育てる。

体育大会が終わり、立花小学校や地域の方からお手紙をいただきましたので、その一部を掲載します。

立花小学校6年生のみなさんから

騎馬戦が カッコよかったよ ど迫力
来年は 先輩みたいに がんばるぞ
感動の リレーに棒引き すごかった
中学校 迫力満点 運動会
体育大会 本気の騎馬戦 マジ最高
棒引きの 勢いはすごい 砂ぼこり
驚いた リレーがとても 速すぎて

僕は立花中学校のスウェーデンリレーを見た時、思っていた速さよりもとてつもなく速かったので、とてもびっくりしました。

来年は 自分自身が 出れるんだ

体育大会を見学させていただき、ありがとうございました。迫力があり楽しく精一杯がんばっているのが、私にも伝わってきました。来年は私が立花中学校の体育大会に出れると思うとワクワクしてきます。

今日の体育大会すごかったですね。僕たちは来年、立中で体育大会に出ます。来年楽しみな競技は男子の1500mです。あの競技はすごく疲れそうで走りたくないという人がいると思うけど、僕はガンバッテ1500m走る人になりたいです。

今日は素晴らしい体育大会を見せてくださって本当にありがとうございました。1000mや1500mは私たちにとってはあり得ない距離でびっくりしました。騎馬戦はすごい迫力ですごく良かったです。私たちも来年中学生になるので、今日はとても勉強になりました。

マラソンは ゴールを目指し 走りぬく

私が一番心に残ったのは1000mと1500mです。どんなにしんどくても最後まで走りぬいていたので達成感が強く感じられると思ったからです。来年は私たちも体育大会に参加するのでいい見本になりました。

私は立花中学校の体育大会を見て「すごいな」と思いました。私も早く中学生になってあのすばらしい演技をしてみたいです。体育大会を見てから早く中学生になりたいと思っています。なにかもかっこよくて感動しました。

中学生 思いやりがあり 笑顔だね

立花中学校のみなさんは走っている人を立って応援したり、競技が終わった後、笑顔で声をかけあったりしていて、すごいなと思いました。私も見習いたいと思います。来年はよろしくお祈いします。

運動会 白熱のバトル すごかった

棒引きは砂煙がたつほどしていて、騎馬戦は手袋がとれるほどしていて、リレーは足がものすごく速く、マラソンは全員完走したところがすごかったです。

運動会 すばらしい演技 ありがとう

運動会を見せてもらって、小学校とは全然違ったのでびっくりしました。私は来年中学校に行くのがとても楽しみです。私も中学生のお兄さんやお姉さんを見習いたいです。本当に運動会を見せてくれてありがとうございました。



地域の方から

見事な体育大会を見せていただきましてありがとうございました。入場行進が始まる前のあの静かさ、まずあの姿に感動しました。案の定、行進は全員指の先まで力の入った歩き方をしていましたね。始まる前のあの全校生徒、全職員のみなさんの姿が全てにつながっていました。私語もあきらめもなく、どの場面をとっても誇れる姿でした。

マ스ゲームの始まる前の男子の闘志あふれる行動、顔つき、土台の子はさぞかし膝が痛かっただろうに、一人として膝の下の小石をどける子はいませんでした。朝礼台の指揮者のこぶしを握り締めて、からだ全体での指揮、子どもと指揮者が見事にひとつになっていました。職員集団もさりげなくそのひとつを壊さないサポート、あの校庭が水を打ったような静かさに包まれ、見ている私たちは自然に涙があふれました。

吉野の春もすばらしかったです。入場の時は、目を吸い寄せられました。制服を最大限に生かし、今どきの子が、よくぞこの曲で、このテンポで全員が見ている者の観賞に耐えられる、否、耐えられるどころか感動を与えられるまでにご指導されたこと、深く頭が下がりました。

健全育成標語 校内優秀作品

- | | |
|-------------|-----------------------|
| 1 - 1 小倉 優衣 | いけないな 心のプレーキ 忘れずに |
| 1 - 1 中橋 美樹 | 「ありがとう」 心がちょっと 温かい |
| 1 - 2 西本 匠 | 勇気出し 注意するのも 思いやり |
| 1 - 3 小川 杏実 | 誰とでも 笑顔であいさつ できるかな |
| 2 - 1 松本ゆりか | キラキラと 輝く毎日 過ごそうよ |
| 2 - 2 高沢 杏珠 | 「いつかする」 今やらないで いつやるの? |
| 2 - 3 守永 早希 | きれいだよ 君の心と その瞳 |
| 2 - 4 中島 鈴佳 | 声を出せ 必ずくるよ 助けぶね |
| 3 - 2 中川ゆうか | 大丈夫 そのひと言が うれしいね |
| 3 - 3 朴 里央 | 「ただいま」と 言えばつながる 家族の輪 |

表彰

- 市民スポーツ祭 水泳部
- | | |
|------------------------------|--------------------|
| 男子100m 背泳ぎ 3位 米田 修平 | 男子200m平泳ぎ 2位 井上 隆雅 |
| 女子100m 平泳ぎ 3位 中川ゆうか | 女子200m平泳ぎ 1位 中川ゆうか |
| 女子100m バタフライ 1位(大会新) 本城わかば | |
| 女子200m バタフライ 1位 本城わかば | 女子50m背泳ぎ 3位 徳留 亜美 |
| 女子400m メドレーリレー 2位 古田・中川・本城・宮 | |

7月の行事予定

- | | |
|------------------------------|------------------|
| 7月 1日(月) 6校時 避難訓練 | 放課後学習 美化週間(5日まで) |
| 7月 4日(木) 専門委員会 | 7月 8日(月) 放課後学習 |
| 7月 9日(火) 6校時 2・3年性教育講演会 | |
| 7月10日(水) 個人懇談(17日まで) | 7月15日(月) 海の日 |
| 7月19日(金) 終業式 | 7月22日(月) ~ 夏季休業日 |
| 7月23日(火) ~ 24日(水) 特別支援学級合同合宿 | |
| 7月 9日(火) 7月23日(火) 上ノ島福寿会清掃活動 | |

